

Communiqué du bureau de l'Union Départementale FORCE OUVRIÈRE de Maine-et-Loire

Angers le 12 novembre 2024.

Les 60 milliards d'économies, la casse du service public et de la Sécu, c'est comme les 64 ans : tous impactés de plein fouet!

Le gouvernement MACRON / BARNIER prétend faire **60 milliards** d'économies. Il est pourtant d'une fébrilité inédite. Ses députés sont absents des bancs de l'assemblée nationale. Ils y laissent les discussions se mener, attendant **l'utilisation d'un énième 49-3**.

Alors que l'argent public va dans l'économie de guerre (413 milliards d'ici 2030) et aux entreprises sans contreparties (pour 200 milliards par an), c'est un plan antisocial inédit dans les dernières décennies par son ampleur qui est prévu pour les salariés.

Pour eux, il faudrait faire avec **des bassins d'emplois exsangues** et avec ce qu'il reste de l'**assurance chômage sur laquelle le gouvernement entend faire encore 440 millions d'économies**. 1200 emplois sont supprimés à **MICHELIN** quand le groupe reverse des dividendes équivalent aux salaires de 20 000 salariés pendant un an, 2400 à **AUCHAN**... Pas moins de **180 plans de licenciements** sont en cours!

Pour les salariés, il faudrait **faire sans la Sécurité Sociale** car outre le pillage de ses caisses par les exonérations de cotisations sociales, le plan Macron/Barnier prévoit **15 milliards d'économies** sur ses comptes ! Il s'attaque aux **arrêts de travail**, au **droit aux Indemnités Journalières**, au **Service du Contrôle Médical**... Il prévoit la hausse du ticket modérateur (4€ de **reste à charge** supplémentaires pour les patients), et donc une **augmentation des mutuelles.**

Pour les salariés, il faudrait faire sans service public avec la suppression de milliers de postes de fonctionnaires dont 100 000 à la territoriale. Les hôpitaux ne seraient pas épargnés au regard de l'ONDAM. Pour les personnels, gel du point d'indice, casse du Statut, assouplissement des règles de licenciements, suppression d'indemnités, augmentation du nombre de jours de carence, perte de 10% du traitement des arrêts maladie!

Pour faire passer sa politique, il tente de **diviser** et tape sur « l'absentéisme » des « fonctionnaires ». Mais rappelons que derrière le mot « fonctionnaires », ce sont des infirmières, des soignants, des pompiers, des professeurs, des policiers, des agents des collectivités... des personnels qui <u>font</u> le service public ... **un** service public bien utile à l'ensemble de la population ! Il n'est qu'à tourner les yeux vers l'Espagne où les inondations ont durement touché une population abandonnée, les services publics ayant été détruits.

La situation est explosive, préparons la riposte sans attendre!

Abrogation de la réforme des retraites!
Augmentation générale des salaires et des pensions!
Abandon du plan d'austérité MACRON / BARNIER!
La sécu, nos services publics, ils sont à nous!

La situation est explosive. Les **agriculteurs** appellent à la mobilisation générale pour qu'enfin leurs revendications soient entendues, **les Gilets jaunes** annoncent « la reprise des ronds-points » à la mi-novembre, les **cheminots** proposent **la grève reconductible à compter du 11 décembre avec une journée forte le 21 novembre pour le Fret.** Face à « un gouvernement anti-Fonction Publique », **FO Fonction publique** a claqué la porte du ministre KASBARIAN et **propose 3 jours de grève** aux autres organisations syndicales.

Les journées d'action saute-mouton n'ont pas permis de l'emporter. 14 journées sur 4 mois avec l'ensemble des organisations syndicales et des millions dans les rues n'ont pas suffi à empêcher la réforme des retraites. **Ce qui a manqué, ne serait-ce pas le blocage du pays, la grève ?**

Nombreux sont les salariés prêts à se battre : tous les ingrédients sont réunis, la colère est immense mais ils ont besoin d'avoir confiance dans leur capacité de gagner... or, aux Etats-Unis, les salariés ont arraché par leurs grèves puissantes, 38% de hausse des salaires et une prime de 12 000 dollars pour BOEING et une augmentation de salaire de 62 % sur six ans après 3 jours de grève consécutive pour les dockers... N'est-ce pas la voie à suivre ?

Pour **l'UD FO 49**, compte tenu de la gravité de la situation, il ne faut pas attendre :

Partout, réunions d'informations et assemblées générales pour mettre ces questions à l'ordre du jour!

Il nous faut préparer la riposte et empêcher toutes ces attaques. Y a-t-il d'autre voie que d'organiser la grève totale, le blocage?